

Matanzas sigue aplastante en béisbol cubano



El superlíder Matanzas derrotó dos veces a Artemisa para extender a 15 victorias al hilo su racha ganadora en el campeonato cubano de béisbol.

En el partido correspondiente a la fecha del viernes los Cocodrilos triunfaron con marcador de 5-2 al conjugar sus siete imparables, incluido jonrón del camarero Aníbal Medina, y trabajo de seis lanzadores, con crédito ganador a la cuenta de Alexander Rodríguez (2-1).

Antes, los matanceros ganaron por lechada de 6-0 el juego sellado de la jornada anterior, victoria de Adrián Sosa (3-0) y primera derrota del estelar Miguel Lahera (4-1). El antesalista de Matanzas Jefferson Delgado se vistió de jonronero.

Industriales igualó la serie frente a Villa Clara por la vía del KO (11-1 en ocho entradas), con ataque de 12 incogibles, concluido jonrón de Stayler Hernández y sólida apertura del derecho Noelvis Entenza (2-0), recién llegado de la Liga CanAm.

Holguín aseguró el compromiso ante Las Tunas con lechada de 4-0, faena completa de Carlos Santiesteban (4-1, quien esparció siete sencillos).

El designado de Holguín, Michel Gorguet, disparó un bambinazo y remolcó par de anotaciones.

Guantánamo también tiene la posibilidad de barrer a Pinar al Río tras ganar el viernes 4-1, e Isla de la Juventud también pretende ganarle los tres a Sancti Spíritus luego de triunfar 8-4.

El partido Cienfuegos-Mayabeque fue sellado en el segundo episodio con ventaja los Elefantes (1-0) y el Granma-Camagüey con empate a ocho en ocho completas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/105220-matanzas-sigue-aplastante-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba